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Сайт 
модернизирован
В сети Интернет начал рабо-

ту обновлённый сайт Думы 
Нижнего Новгорода www.
gorduma.nnov.ru. По поруче-
нию главы города была про-
ведена масштабная работа по 
модернизации ресурса. Глав-
ная задача, стоявшая перед 
разработчиками, - создать 
современный и удобный сайт, 
предоставляющий полную 
информацию о депутатах и их 
работе в округах, о деятель-
ности главы города, о решени-
ях Думы, о работе постоянных 
комиссий. У каждого депута-
та теперь есть персональная 
страница. Для посетителей 
сайта удобна функция поиска 
депутата по адресу избирателя 
- нужно ввести название ули-
цы, затем уточнить выбор по 
номеру дома. Также на сайте 
работает единая электронная 
приёмная. 

Площадь получила 
название

Территория около управ-
ления ГЖД, в границах улиц 
О к т я б р ь с к о й  р е в о л ю ц и и , 
Июльских дней и проспекта 
Ленина обрела наименование. 
Теперь она будет называться 
площадь Железнодорожни-
ков. Вначале площадь хотели 
назвать Железнодорожной, но 
в ходе обсуждения на постоян-
ных комиссиях депутаты реши-
ли, что название «Площадь 
Железнодорожников» более 
уместно. 

За вырубку  
ответят

На заседании постоянной 
комиссии Думы по эколо-
гии депутаты ознакомились с 
результатами прокурорской 
проверки использования тер-
ритории Сормовского парка. 
Выявлены многочисленные 
нарушения, касающиеся раз-
мещения торговых точек, пар-
ка развлечений «Мадагаскар» и 
др. По факту вырубки 63 дере-
вьев заведено уголовное дело. 

Прокурорская проверка 
продолжается, депутаты дер-
жат ситуацию на контроле.

Льготная баня
Комиссия Думы по социаль-

ной политике добилась сни-
жения «банного» тарифа для 
льготных категорий граждан с 
90 до 80 руб. за помывку. По 
словам главы комиссии Васи-
лия Пушкина, ранее, с 1 апреля 
тарифы для пенсионеров были 
подняты сразу на 40%.

По мнению депутатов, люди 
лишились не роскоши, а эле-
ментарных потребностей. 

И вот вопрос о снижении 
льготного тарифа на посе-
щение муниципальных бань 
решён положительно.  

 »бЛАГОуСтРОЙСтВО

 »кОРОткО О ВАЖНОм

За период с сентября 
2011 года городская Дума 
приняла более 200 поста-
новлений.

бюджет 
корректировали

- В целом мы сработа-
ли достаточно эффективно: 
городские стройки продолжа-
ют работать, все муниципаль-
ные программы реализуются, 
продолжается планомерная 
работа по благоустройству и 
ремонту, - отметил глава горо-
да Олег СОрОкин.

На последнем заседании 
сессии депутаты решили 
более 30 вопросов, касаю-
щихся дальнейшего развития 
города. Была проведена оче-
редная корректировка бюд-
жета, предусматривающая 
выделение дополнительных 
средств на расселение ветхо-
го фонда и финансирование 
строительства метро. 

При обсуждении попра-
вок в бюджет ряд депутатов 
высказали обеспокоенность 
судьбой районных газет «Кра-
сный сормович» и «Канавин-
ское слово». В отличие от дру-
гих изданий районного мас-

штаба, эти газеты получали 
поддержку из городского бюд-
жета, что ставило их в более 
привилегированные условия 
и подразумевало дополнитель-
ные расходы. Было решено 
восстановить справедливость 
по отношению к прочим изда-
ниям, но при этом сохранить 
газеты.

- Нужно выполнить обя-
зательства перед подписчи-
ками, среди которых немало 
ветеранов труда, - подчер-
кнул председатель комиссии 
по местному самоуправлению 
Дмитрий АниСимОв .  - 
Надо встречаться с соучре-
дителями газет, выяснять их 
намерения и находить новые 
источники финансирования.

Депутаты михаил БАр-
кОвСкий и Алексей ГОй-
хмАн изъявили готовность 
взять на себя часть расходов, 
если возникнет такая необ-
ходимость. 

каждое дерево -  
на учёт

Дума утвердила перечень 
озеленённых территорий 
общего пользования для двух 
районов - Нижегородского 
и Приокского. Инициато-
ром создания такого перечня 
выступили члены постоянной 
комиссии городской Думы 
по экологии. Главная цель, 
которую преследовали при 
этом депутаты, - сохранить 
все «зелёные островки» горо-
да, защитить каждое дерево от 
посягательств потенциальных 
застройщиков. 

Однако 
прокурор 
в ы с к а з а л 
замечание: 
в  п е р е ч е н ь 
нельзя вклю-
чать  дворовые 
территории, так как 
они относятся к категории 
не общего, а ограниченного 
пользования. Депутаты наме-
рены искать пути решения 
этой юридической пробле-
мы. Тем не менее, составлен-
ный для двух районов пере-
чень Дума приняла, чтобы 
уже сейчас начать работу по 
сохранению зелёных наса-
ждений и передать инфор-
мацию в региональное пра-
вительство. Впоследствии в 
документ могут быть внесены 
изменения с учётом дворовых 
территорий. Аналогичные 
перечни будут созданы и для 
других районов. 

О стройке и футболе
Председатель постоянной 

комиссии Гордумы по разви-
тию города, строительству и 
архитектуре вячеслав рАС-
теряев доложил о развитии 
ситуации со строительством 
многоэтажки на пересече-
нии улиц Ковалихинской и 
Семашко. По его словам, в 
настоящий момент стройка 
приостановлена, с застрой-
щиком ведутся переговоры 

о возмещении затрат. Глава 
города Олег Сорокин под-
черкнул:

- Позиция депутатов и 
администрации города едина 
- мы поддерживаем жителей 
в этом конфликте. Но мы 
работаем в правовом поле, и 
быстро такие проблемы не 
решить. Сейчас стройка не 
ведётся, что вселяет опти-
мизм.

По предложению депута-
та Александра кОтюСОвА 
глава города Олег Сорокин 
прокомментировал итоги 
визита в Нижний Новгород 
делегации FIFA:

- Представителям FIFA 
очень понравилось место 
под строительство стадио-
на в районе Стрелки. Одна-
ко есть много замечаний по 
инфраструктуре - в частно-
сти, по гостиницам и обще-
ственному транспорту. Но 
я уверен, что, несмотря на 
серьёзную конкуренцию со 
стороны других городов, 
Нижний Новгород войдёт в 
список тех, кто примет у себя 
Чемпионат мира по футболу 
в 2018 году. 

Продуктивная сессия
Депутаты подвели итоги

«Зелёные 
островки» 
города сохранят.

 »

Глава нижнего новгорода 
Олег СОрОкин побывал на 
Богородском аэродроме, где 
участники военно-патрио-
тического лагеря «Хочу стать 
десантником» совершали 
прыжки с парашютом. Глава 
города поддержал ребят 
в этом испытании и тоже 
совершил прыжок. 

Дети прыгали с высоты 
1000 метров, а глава Нижне-
го Новгорода поднялся ещё 
выше - на 3000 метров. 

После завершения прыж-
ков главу города посвятили в 
десантники и подарили ему 
тельняшку, а он, в свою оче-
редь, преподнёс воспитан-
никам лагеря спортивный 
инвентарь.

каждый убирает  
за собой

Дума одобрила изменения 
в правила благоустройст-
ва Нижнего Новгорода. Они 
устанавливают порядок уча-
стия собственников зданий 
и помещений в них в благо-
устройстве прилегающих 
территорий. Собственники 
помещений в многоквартир-
ных домах обязаны содержать 
придомовую территорию, 
находящуюся на кадастро-
вом учёте. Каким образом 
содержать - убирать самим 
или нанимать ДУК - решают 
собственники. Забота по дос-
тойному содержанию фаса-
дов домов также ложится на 
плечи собственников.

С высоты 3000 метров »ПОСтуПОк

После прыжка  
с высоты 3000 м.

Сессия позади, 
но работа  
не останав- 
ливается.


